

Carlos marín, padre de muchachas atacadas

# “Le arrebataron el futuro a mi hija”

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

“Para el gobierno son más importante 30 lapas que supuestamente van a ser afectadas por el proyecto minero Las Crucitas, que la seguridad de los costarricenses”. Con esas palabras se refirió don Carlos Marín al ataque a sus hijas la madrugada de ayer.

A punto de soltar el llanto y con un nudo en la garganta, don Carlos mostró su molestia por la inseguridad que se vive hoy en Costa Rica.

“No es posible que le quitaran la vida a una muchacha con un futu-

ro por delante y con un hijo de 7 años, si lo que hacía era trabajar. En Costa Rica estamos secuestrados y los diputados no hacen nada por mejorar la seguridad, voy a ir a la Asamblea con una pancarta que diga asesinos, reclamando justicia por la muerte de mi hija”, dijo indignado don Carlos.

Agregó que la última vez que vio a su hija Yerlin con vida fue el lunes en la tarde que la acompañó a renovar la licencia.

Don Carlos comentó que su hija Arelys tenía año y medio de trabajar en el casino, mientras que Yerlin tenía alrededor de seis meses

## CREO QUE...



**JAVIER MARÍN**

TIO

“Eran muchachas que no tenían vicios, se dedicaban a trabajar y nada más”



Don Carlos está asombrado que de la noche a la mañana le despojaran a una de sus hijas y otra esté herida.

Joaquín de Flores.

ADRIANA SOLÍS R.